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２月２日（火）に、統合前最後となる第５回「大宮小学校・大宮台小学校統合準備会」が大宮

小学校の体育館で開催されました。現在の状況について、学校、ＰＴＡ、青少年育成委員会、教

育委員会等から報告がありました。統合後の新しい大宮小学校のスタートに向けて、それぞれに

準備が進んでいる状況を確認しました。 

＜田村会長＞（大宮台小学校校長） 

いよいよ統合が近づいてきました。６年

生は卒業に向けた準備を、その他の学年は

次の学年に進級するための準備を進めて

います。緊急事態宣言の延長により、お試

し登校をはじめ、様々な行事ができない状

況ですが、統合が児童にとって大きなプラ

スとなるよう、準備をしっかり整えて４月

の統合を迎えたいと思います。 

＜熊野会長＞（大宮小学校校長） 

いよいよ本日の会議が最後の統合準備会

となりました。緊急事態宣言が延長され、

予定していた両校児童の交流がなかなか進

まない状況です。そのような中でも Skype

等を利用して工夫を凝らした交流を進めて

います。統合まであとわずかですが、子ど

もたちがお互いを知るための時間を、でき

るだけ多く作りたいと思っています。 

統合に向けた準備の状況 ～その１～ 

＜前田副会長＞ 

（大宮中学校区青少年育成委員会会長） 

統合準備会が始まって１年半が過ぎま

した。その間の委員の皆様のご尽力によ

り、課題を一つ一つ丁寧に解決することが

できました。両校の関係者の皆様に対して

敬意と感謝を申し上げます。いよいよあと

わずかで統合です。残りの期間も統合に向

けた準備を継続していきます。 
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統合準備会 

【教育委員会の取組】 

〈閉校式について〉 

 ・３月２４日に学校主催の閉校式が行われます。来賓は招かず児童と教職員のみ参加します。 

  統合に前向きな気持ちを持てるよう、教育委員会からもメッセージを届けます。 （企画課） 

〈来年度の児童数及び教職員数について〉 

・学年ごとの児童数について、情報収集に努めています。統合後の児童数に応じて教職員を配置 

することになるので、具体的な配置については現在検討しています。    （教育職員課） 

〈施設の修繕と物品調達について〉 

・学校からの要望をもとに、校舎玄関脇の花壇や中庭の整地舗装を行ったほか、飼育小屋の撤去 

及び整地舗装や体育館通気口をふさぐ修繕などを行いました。現在は、給食室のエアコン設置 

や電話設備の修繕などを進めています。また、図書室の充実のため、書架の調達を行いました。 

３月までに、学習机・椅子、図画工作室の机、児童用下駄箱などを調達します。（学校施設課） 

〈通学路の安全対策について〉 

・関係機関より、下記事項について、要望どおり実施する方向との回答がきています。 

＊「大宮台 6-20」の位置に表示されているスクールゾーンを補修。 

＊「大宮町 2032」の位置に「学童注意」の標識を路面標示。 

・児童の登下校の見守り等、通学路の安全を確保するために、統合後１年間、統合安全指導員を 

２名配置できるよう現在予算要望しています。                （学事課） 

                            

 

 

＜体育館を広く使って協議を進行＞ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

【教育委員会の取組み】 

〈スクールカウンセラーについて〉 

・教育相談の充実のため、配置時間の拡充を予定しています。        （教育支援課） 

〈特別支援学級について〉 

・知的学級に加えて、自閉情緒学級を統合校に併設します。         （教育支援課） 

〈アフタースクール事業について〉 

・事業の委託業者が決まりました。現在、利用申請承認手続きを進めています。現在 70 名程度

の申し込みがあります。2 月に事業者による入所説明会を実施する予定でしたが、緊急事態宣

言により開催できなかったため、資料配布で対応します。  （生涯学習振興課）                       

【学校の取組み】 

・統合校でも引き続き読書教育に力を入れていきます。そのため、児童が親しみやすい図書室に

なるよう環境整備に努めています。具体的には、窓からの採光と児童の使いやすさを考慮し、

書架やカウンターを新調しました。 

・昇降口のシューズボックスが新しくなります。 

・コロナ禍により、両校の児童が直接会って交流することは難しい状況なので、オンライン交流

を進めています。自己紹介したり、各学校の紹介をクイズ形式で行ったりするなど、互いの顔

と名前を楽しく覚える機会を作りました。 

・大宮台小では、閉校に向けて統合記念誌を制作しています。 

・通学路の安全確保のために、学校が取り組む主な安全対策は次のようなものです。 

＊ 学区が広がったことから、朝の登校時刻を８時５分にする。 

＊ 学校職員が正門・西門で安全を見守る。 

＊ 集合ポイント（コインランドリー駐車場付近）から自治会館付近まで、統合安全指導員 

  やセーフティウォッチャーが見守りを行う。 

＊ 自宅への帰宅時刻が遅くならないよう配慮する。 

＊ 当面の間、学校職員や統合安全指導員が集合ポイントまでの見守りを行う。 

＊ アフタースクールへの迎えの保護者の待機場所について検討する。 

＊ 登下校に特別な事情がある場合は、個別に相談する。 

【ＰＴＡの取組み】 

・両校 PTA で相談しながら、引越しに向けた荷物の整理を進めています。 

【地域の取組み】 

・学校と相談して、セーフティウォッチャーの配置体制について協議します。 

・通学路の変更に伴い、こども 110 番の家の活動の見直しについて検討します。 

統合に向けた準備の状況 ～その２～ 

【統合校：大宮小学校】（４月１日以降） 
（住所）〒264-0015 
    千葉市若葉区大宮台７－８－１ 
（電話）０４３－２６５－１２００ 
（FAX） ０４３－２６８－５８７８ 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎ 043-245-5911  FAX 043-245-5988 

※統合準備会だよりは教育委員会のＨＰでも 

ご覧になれます。市ＨＰ『サイト内検索』に 

「統合準備会」と入力してご覧ください。 

「統合校：大宮小学校」の開校式について 

４月６日（火）に教育委員会が主催して新しい大宮小学校の開校式を行います。現在の状況を鑑

み、来賓等は招かずに児童と教職員のみの開催となります。また、全校が体育館に集まって行う方

法ではなく、各教室に向けてテレビ放送を流すなどの対応を考えています。教育委員会が開校宣言

を行い、新たな学校の歴史が始まることを実感し、新しい大宮小学校の開校を祝いたいと思います。 

 


